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推进绿色发展 建设幸福美丽绵阳
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绵阳市三台县塔
山镇联合水库承包方
将大量猪粪排入水库，
造成水质污染。

水绵
阳

三台县水务局、县群工局、塔山镇党委政府到现场调查。经核实，塔山镇联合水库，又名联胜水库，
建于 1968 年，位于白龙村，是以农业灌溉为主的小（二）型水库（不属饮用水源地），水库库容 76.7 万立方
米，水面面积 267 亩。2001 年 4 月至 2015 年 4 月涂勇承包养鱼，2015 年 4 月至今未再对外承包。该水库原
承包方涂勇于 2007 年在水库附近修建猪舍，现饲养母猪 1 头，肥猪 1 头，存在少量猪尿渗漏入水库的情
况。三台县环境监测站于 2017 年 8 月 31 日对该水库水质采样检测，9 月 1 日监测报告显示，所测项目均
未达到《农田灌溉水质标准》限值。群众举报属实。

该案由三台县副县长敬勇包案，责任部门为塔山镇党委政府。针对群众反映的问题，结合县环境监测站监测结果，县
联合调查组会同塔山镇党委政府立即到现场调查处理。

1.要求涂勇立即停止养殖，按规定清圈消毒，恢复周边环境。
2.由塔山镇人民政府督促涂勇拆除圈内养殖设施。（责任单位：塔山镇人民政府，责任人：镇长 范强，整改时限：

2017 年 9 月 15 日前）
3.由塔山镇人民政府落实专人加强日常监管。（责任单位：塔山镇人民政府，责任人：镇长 范强，整改时限：长期坚持）
经走访周边群众 20 户 20 人，全部对整改情况表示满意。

鉴于塔山镇联合水库原承包
方涂勇少量猪尿渗漏入水库，塔山
镇畜牧站联片工作人员杨军、水利
站工作人员胥泽明、驻村干部刘国
军、白龙村村支部书记潘中伟、村
主任涂春华监管不到位，根据有关
规定和干部管理权限，由塔山镇纪
委对杨军、胥泽明、刘国军、潘中
伟、涂春华进行批评教育。
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绵阳市群众信访举报转办和边督边改公开情况一览表
（第27批 2017年9月9日）

绵阳市游仙区游
仙镇石垭村五组的绵
阳市键阳液化气有限
责任公司，噪声扰民，
生产充装气时周边空
气恶臭，该公司没有环
评手续。
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绵阳市键阳液化气有限责任公司（以下简称“键阳公司”）位于游仙镇石垭村五组，于 2010 年 11 月
12 日建成并投入使用，年销售量约 4000 吨。目前供气用户 8000 户，工业用户 10 户。

（一）键阳公司充装作业时，新液化气瓶释放氮气和烃泵运转产生了噪音。情况属实。
（二）键阳公司厂区堆放的废旧钢瓶、充装液化气结束抽枪操作，产生了气味。情况属实。
（三）关于群众反映的“该公司没有环评手续”问题。经查，情况不属实。2010年8月26日，游仙区规划建设

和环境保护局已出具《关于绵阳市键阳液化气有限责任公司200m3液化石油储配站环境影响报告表的批复》
（绵游规建环〔2010〕163号）。

无

游仙区委常委姚军为包案领导，组织区住建局、区环保局、区安监局、区食药工质局会同游仙镇政府联合调查处理。
（一）开展专项整治。1、关于噪声扰民问题：一是委托绵阳市环境监测中心站对该公司厂界噪声进行监测。根据监测结

果，该企业厂界噪声监测点昼间噪声符合排放标准。二是由键阳公司调整作业时间；三是键阳公司对新投入使用的钢瓶内氮
气释放操作，安排在氮气排放室内进行，避免影响周边群众。2、关于生产充装气时周边空气恶臭问题：一是督促键阳公司在9
月3日下午5：00前，将场站内堆放的154个废旧钢瓶全部搬离厂区并按相关要求安全处置；二是由键阳公司加强管理、对后
期产生的废旧钢瓶禁止在厂区内进行拆卸处理，且全部搬离厂区，按相关要求安全处置，避免产生液化气味。

（二）强化督查检查。一是区住建局牵头，区环保局、区安监局、区食药工质局、游仙镇协同做好此次环保督察信访件处置
工作。二是游仙镇做好信访群众回访、征求意见工作和辖区负责制相关管理工作。三是区环保局、区安监局、区食药工质局等
相关部门按职责分工，做好行业管理工作，确保该公司安全生产和符合环保工作要求。四是键阳公司将充装时间调整为上午
9:00-12:00和下午15:00-19:00，其余时间停充。截止9月3日下午17:00，废旧钢瓶已处置完毕。

回访情况：对键阳公司附近居民进行回访，7位群众代表对信访反映问题的整改措施无意见，对整改情况感到满意。

绵阳市三台县梓
州干道台北中央小区
内有一家名为“碟宴上
席”的餐馆，油烟、噪声
扰民严重，长期占据楼
道有安全隐患，长期大
量排放污水，导致下水
道油垢密布厚织，老鼠
蚊虫繁殖。
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三台县目督办、县城管执法局、县环保局、县食药工质局、县群工局、北坝镇党委政府到现场调查。
经核实，1.关于反映“油烟、噪声扰民严重”的问题，“碟宴上席”在一楼后厨窗户上方安装了油烟净化装
置，为高空设备，由于维护不及时，导致油烟净化不彻底，且油烟净化一体机工作时产生的噪声较大，油
烟、噪声对相邻住户造成一定影响。群众举报属实。2.关于反映“长期大量排放污水，导致下水道油垢密
布厚织，老鼠蚊虫繁殖”的问题。该餐厅在下水道外侧建有一口沉淀池，但厨房清洁用水未按规范操作
排入沉淀池，而是排入小区雨污管网，产生油垢异味，导致老鼠蚊虫繁殖。群众举报属实。3.关于反映

“长期占据楼道有安全隐患”的问题。该餐厅周围无楼道，厨房侧门紧邻小区入口，时有杂物摆放于此，
同时，工作人员从厨房侧门出入带出油污，导致环境脏乱差。群众举报属实。

此件与 2017 年 9 月 2 日 0 点
10 分收到的投诉件（编号：信
20170901232号）部分投诉问题重
复，北坝镇纪委已对 118 社区专
职网格员何发荣进行了批评教
育，本次不再重复处理。

此件是重复投诉件，该案由三台县政府党组成员、公安局党委书记高健包案，责任部门为北坝镇党委政府。1.针对
“油烟、噪声扰民严重”的处理情况。由北坝镇人民政府督促该餐厅密封现有排烟口，在餐厅侧墙新增排烟管道，并新置
一台低空净化器，对设备进行升级改造，强化油烟净化效果。北坝镇人民政府督促该餐厅加强对净化设备的日常维护，
坚持每半月进行一次清洗、检修，确保设备正常运行。（责任单位：北坝镇人民政府，责任人：镇长 何显军，整改时限：长期
坚持）2.针对“长期大量排放污水，导致下水道油垢密布厚织，老鼠蚊虫繁殖”的处理情况。由三台县城管执法局对排污问
题发出责令限期整改通知书（三城行责改字〔2017〕第 252 号），并依法给予处罚（三城行决字〔2017〕第 252 号），罚款 200
元。责令该餐厅立即打捞下水道油垢，抽空沉淀池并冲洗干净，落实人员每周清理一次沉淀池和下水道。同时在洗碗池
和沉淀池之间增设滤污网，并定期更换，增强滤油效果。（责任单位：县城管执法局，责任人：局长 余淑蓉，整改期限：长期
坚持）。由县食药工质局督促该餐厅对后厨洗菜池、洗碗池等进行分类并张贴标识，规范作业，同时与农户签订餐厨废弃
物收购协议，建立餐厨废弃物台账。（责任单位：县食药工质局，责任人：局长 曾荣洪，整改期限：长期坚持）。由北坝镇人
民政府督促餐厅加强有害病媒生物防治，聘请专业人员定期投放喷洒灭鼠灭蝇药物，加强餐馆内外卫生防疫，做到无鼠
无蝇。（责任单位：北坝镇人民政府，责任人：镇长 何显军，整改时限：长期坚持）。3.针对“长期占据楼道有安全隐患”的处
理情况。由北坝镇人民政府督促该餐厅立即清理厨房侧门外街沿所有杂物。（责任单位：北坝镇人民政府，责任人：镇长
何显军，整改期限：长期坚持）。

通过回访，小区业主对整改情况表示满意。

绵阳市江油天宝南
街靠城北派出所段的商
住楼下众多烧烤店油
烟、噪声扰民严重。
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9 月 3 日江油市副市长许红牵头，组织江油市城市行政执法局、公安局、环保局、食药工质局、中坝
镇相关负责人，在城管执法大队会议室研究天宝街烧烤店油烟、噪音扰民行为的整改方案。并分别于会
后和当日晚 8 时前往现场进行踏勘，对天宝街南段 4 家烧烤店基本情况进行核实。

经核实，投诉人反映的情况属实。上述各烧烤店烧烤作业平台均安装有油烟净化装置，并正常使
用。但现场有食客大声喧哗，影响居民休息的情况。

无

江油市副市长许红召集江油城市执法局、公安局、环保局、食药工质局、中坝镇共同制定了整改措施，一是约谈四家
烧烤店经营业主，要求业主签订承诺书，在经营过程中正常使用油烟净化装置，同时劝导食客不得大声喧哗，避免噪声
扰民。（责任部门：江油市城市行政执法局城管执法大队，责任人：笪洪涛）；二是要求 4 家烧烤店在每晚 22 时前在店外指
定区域有序摆放部分桌椅。22 时后必须进店经营，同时城管执法大队分时段进行巡查和视频取证，对不按要求规范经
营的，加大处罚力度。（责任部门：江油市城市行政执法局，责任人：高勇）；三是在经营过程中，若发生噪声扰民行为，由
公安机关辖区派出所进行现场处理。（责任部门：城北派出所，责任人：彭波）。

针对四家烧烤店食客大声喧哗影响居民休息的情况，市城市行政执法局城管执法大队于9月3日下午对上述四家烧烤
店经营业主进行了约谈，就“门前五包”、桌椅摆放问题提出具体要求，并要求其签订规范经营承诺书。同时自9月3日起，每
晚安排执法队员进行夜间值守巡查至24点，确保商家严格遵守相关规定，按照承诺规范经营，避免因食客大声喧哗产生噪
声污染。同时，督促烧烤店经营业主正常使用油烟净化装置，并定期对净化装置进行清洗，确保净化效果良好。

9 月 5 日由江油市城市行政执法局牵头，组织工作组成员单位及天宝南街附近部分业主代表召开了回访座谈会，就
案件所涉商家进行整改的情况征求了业主代表意见。在场代表对此次的整改情况给予充分肯定及支持，对整改结果也
非常满意。

昨（10）日，由绵阳日报社主办，
绵阳日报社报业发展有限公司承
办的首届（2017）江油汽车博览会完
美收官，江油车市的喧嚣也暂时告
一段落。四天来，上万人次捧场,
200余款新车争芳斗艳,参展商赚得
盆满钵满,消费者淘到如意好车。

200多款车型亮相
多重优惠让利消费者

本届展会从7日到10日，共四天。其中，7
日为专业观众和媒体日，开幕式则在8日举行。
作为首次走进江油的大型汽车展会，本次江油
汽车博览会场馆总占地面积近 16000 平方米，
展出面积8500平方米。规划展位50个，其中整
车展位40个，汽车后市场、媒体展位及其他展位
共 10 个，40 余整车品牌携带 200 多款车型参
展。在A区，北京现代、新华标致、广汽本田、广
汽三菱、新华雷诺、沃尔沃、一汽丰田、一汽马自
达等品牌一字排开；在B区，奔驰、东南三菱、长
城、大众进口、斯柯达、汉腾汽车、中驰长安、京
美奇瑞、斯巴鲁、宝马强势来袭；在C区，比亚迪、
荣威、南方日产、广汽传祺等品牌星光熠熠；在D
区，大兴达东风风光、艾潇长城、西物吉利呈现
出三足鼎立之势。

为应对观展潮，众展商也都使用了各种促
销手段。记者在采访中发现，各参展商也都主
打惠民品牌，所售车型中家用车占主流，这为刚
刚进入的“金九银十”旺季带来了巨大推动力。
车展现场，商家也都推出各种优惠促销政策，有
的打出冰点价格，有的直接让利数万元，有的拿
出多款特价车，最大幅度地让利消费者。

除了保证低价外，现场还推出豪华大礼派
送、消费者扫描二维码赠礼等活动。另一方面，
还设立了金融专区，工行、建行、邮政银行、人保
也在车展现场为广大购车用户提供资金优化服
务方案及ETC，专业的二手车评估公司也为大
家提供专业旧车置换服务。

现场持续火爆
四天吸引上万人入场

从7日开始，江油开启了一场汽车盛宴。7日，

尽管并非休息日，但前来观展的市民一大早就
挤爆了现场。8 日，热闹的开幕式成了一大亮
点，车模也开始登台亮相，吸引了无数的镜头。
9 日和 10 日，趁着周末前来观展的人数达到高
峰，几乎每家的展位上、客户洽谈区内都是满满
的人群，有的独自观察车辆外观、内饰，有的三
五成群对喜爱的车型品头论足,有的干脆和家
人上车亲自体验一把……销售顾问不够的时
候，很多客户只能选择在客户洽谈区内慢慢等
候。不少市民在销售现场表示，多等几十分
钟、个把小时无所谓，因为来现场买车讲究的就
是一个实惠。

“本来计划在国庆节买车的，得知汽车博览
会的消息后，我就决定要来挑一下。”市民苏先
生边试车边告诉记者，他的不少朋友都在车展
上选购到了心仪的座驾，可对于江油来说，据
他了解还没有举办过这么大型的车展。而这
一次，绵阳日报社选择将汽车博览会落户到这
里，对于他们来说实在是一件喜事。在苏先生
看来，本届车展不仅聚集了众多的优秀车辆品
牌，而且优惠幅度大，性价比高，市民购车能尽
享实惠。

本届汽车博览会，除了江油市民的热捧,周
边区域的消费者也占一定比重。这些“组团”赶
来的消费者,更是给车展增添不少人气。“早就
有买车计划了，听说这边在举行车展，我和几位
朋友一起来看一下，果然没有白来一趟，现场的
品牌和车型都很丰富。”在现场，来自安州区的
刘先生一脸笑容地说，经过工作人员耐心对各
个车型的讲解，他终于选出了自己最喜欢的汽
车。虽然价格不贵，只有9万元左右，但毕竟是
自己的第一辆汽车，还是很兴奋的。据不完全
统计，7日至10日四天时间，到江油市体育中心

观展的人数破1万人次。

售车276台
累计销售金额达到3900万元

本届汽车博览会，实用车型是主流，北京现
代、新华标致、广汽本田、广汽三菱、新华雷诺、
一汽丰田、一汽马自达、东南三菱、斯柯达等品
牌备受市民欢迎。“这几款都是家用车比较不错
的选择，相比之下，这些品牌的知名度比较高,
消费者对汽车质量也比较放心。”家住江油的景
先生这两年在绵阳干装修，手里有了积蓄，“趁
车展买辆车，不仅开车去揽活倍有面儿，平时回
家也方便多了。”另一方面，在展会现场，从展台
的位置便可以看出，自主品牌开始发力。记者
注意到，在展区中间几个比较显眼的位置，几
乎都是自主品牌，如广汽传祺、比亚迪、众泰汽
车、江淮等。随着经济好转，家庭第二辆车开
始增多，物美价廉的自主品牌车正逐渐成为市
场上的新“宠儿”，其中，自主品牌中的SUV更
受欢迎。

“我们买车，主要还是看中性价比，从这一点
来说，国产车更具优势。”市民郭先生一家，在车
展第一天就前来观展，经过连续两天的对比选
择，结合自身的经济条件，他最终选定了长城的
一款越野车。郭先生说，自己的个子比较高，所
以想买比轿车高的SUV开。在SUV中，长城的
价格比较实惠，口碑也不错，就选定了这款车。

“快来下订金收钱啊!”“恭喜你成为我们长
安车主。”现场的销售人员此起彼伏地喊着同伴
……确实,时尚酷炫的汽车、丰富多彩的互动游
戏、乐得合不拢嘴的消费者和忙得不可开交的
销售人员……首届（2017）江油汽车博览会就在

这样各类元素的交相呼应中地落下了大幕,在众
多消费者疯狂涌入的背后,是大把的订单和购得
爱车的欢喜。7日，现场成交量达61台,总成交额
达到了812万元，8日，现场成交量69台，成交金额
897万元；9日和10日是周末，观展人数的猛增也
使得销量水涨船高，两天的日成交金额均突破了
1000万元。累计四天，成交量达到276台，成交金
额达到了3900万元。

细致服务受赞赏
车商后期忙发展潜在客户

首届（2017）江油汽车博览会以购车为目的，专
为消费者与经销商量身打造真实、高效的购车平
台。此次活动以消费者需求为出发点，以“省时、省
力、省钱、省心”为口号，整合所有优势资源，让消费者
体验全新的一站式购车服务。除了巨大的促销优惠
力度，多元化的促销政策，汽车金融保险、汽车后
市场、汽车美容装饰等相关行业也强势加盟，一
站式的服务得到了消费者和车商的赞誉。“尽管
是第一次在江油举行这样大规模的车展，但本届
汽车博览会在组织、场地等方面都表现得成熟，
为我们提供了更好的销售平台。”参展经销商们
纷纷表示，在市民收获购车实惠、参展车商斩获
订单的背后，是主办方与时俱进的贴心服务。

值得一提的是，在本届江油汽车博览会上，为
了吸引更多顾客，经销商们可谓是使出浑身解数，
优惠力度远超平时。然而，随着车展落下帷幕，车
市逐渐进入平稳消化期，经销商的促销节奏也开
始放缓，不少促销优惠都已经减少，许多车型的价
格已经全面回收。在秋冬两季车展前，全系车型
大幅度优惠的情况已然难见。尽管车展已经结
束，但对于车商们来说，后面还有很多工作。“来
参加车展，现场销售只是一方面，最主要还是
将品牌影响力打出去，并且尽可能地发展一些
潜在客户。”中达宝马相关负责人高女士表示，
很多客户或许并不能现场签单，但只要有一点
意向，都说明有机会，而接下来我们要做的，就
是发展这些潜在客户。

随着江油汽车市场的日渐成熟，绵阳日报
社举办的首届江油汽车博览会，凭借有力的产业
支撑，坚固的市场保障，多方位的媒体宣传，为参
展商、媒体和观众创造着全新的价值和体验。车
展的成功举办，更是再次为商家和消费者搭建
了一个沟通、交流的平台。在今后的日子中，
绵阳日报社还将继续充分发挥宣传主阵地的
作用，在汽车品牌推广、促销和服务等各方面着
手，为绵阳汽车销售行业的发展与繁荣起到更大
更积极的推动作用。 （邓勇 文/图）

首届（2017）江油汽车博览会落幕
四天卖了276台 “吸金”3900万元


